
VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO N° 20 
Anno Scolastico 2020/2021 

Triennio 2018 - 2021 
  
Il giorno 15/06/2021 alle ore 18.30, tramite connessione online su 
piattaforma Microsoft Teams, si riunisce il Consiglio d’Istituto convocato con 
comunicazione prot. n. 0003546/A19-I del 10/06/2021, per discutere i 
seguenti argomenti all’ordine del giorno:  
 
1.Lettura e approvazione verbale Consiglio di Istituto precedente; 
2.Delibera autorizzazione all’utilizzo dei locali scolastici per il centro estivo 
2020/2021; 
3.Delibera uscita anticipata Scuole dell’Infanzia per il 30/06/2021; 
4.Varie ed eventuali. 
 
Presiede la seduta il Presidente Calabrese Massimo. 
Svolge mansioni di segretario la Prof.ssa Perello Maria Grazia 
Risultano assenti: Prof. Lupo Manfroni e le Sig.re Ventimiglia, Crescente e 
Ferro  
 
Punto 1: il Presidente prende la parola chiedendo a tutti i membri del 
Consiglio di esprimersi riguardo il Verbale della seduta precedente. Il 
Consiglio lo approva all’unanimità.  
 
Punto 2: La Dirigente Scolastica, ricordando di aver già accennato al  
progetto per il centro estivo durante la seduta precedente, comunica che ora 
è disponibile la Delibera con cui il Comune di San Maurizio affida la gestione 
dello stesso all’Associazione “Il Seme”, che propone un progetto dal titolo “Il 
giro del mondo”. La DS precisa come i locali possano essere dati in utilizzo 
ma non prima del 17 giugno e non dopo il 25 agosto per quanto riguarda il 
plesso “Angela” e non prima del 5 luglio e non dopo il 25 agosto per il plesso 
“Giardino Fiorito”. La scelta delle date è dettata dalle esigenze di riordino, 
pulizia e sanificazione e predisposizione dei locali per le attività didattiche 
previste dal prossimo anno scolastico. Si deve tenere conto anche dei “Corsi 
di Potenziamento” che l’I.C. organizzerà durante la settimana antecedente 
l’inizio dell’anno scolastico e che coinvolgeranno presumibilmente le future 
classi III e V delle Scuole Primarie e le classi II e III delle Scuole Secondarie. 
La Docente Ballesio informa di aver avuto un incontro con i funzionari del 
Comune di San Maurizio proprio per capire i tempi di riconsegna del plesso 
Pagliero e spiega che, se i lavori dovessero protrarsi oltre il mese di agosto, 
i “Corsi di Potenziamento” per gli alunni del plesso Pagliero si potrebbero 
svolgere presso il plesso “Angela”. La DS precisa che i lavori estivi 
riguarderanno tre plessi: Remmert, Costa e Pagliero e che l’intenzione delle 
due Amministrazione Comunali coinvolte è quella di riconsegnare gli edifici 
a fine agosto. Il Presidente chiede quando saranno pubblicate le informazioni 
riguardo ai corsi di potenziamento. Anche la Signora Marabotto sottolinea la 
necessità di informare al più presto le famiglie, magari tramite avviso sul sito, 
in modo che si possano organizzare di conseguenza. La Ds spiega che al 
momento sono stati diramati gli avvisi relativi ai “Corsi di Rinforzo” che si 
stanno tenendo in queste settimane sia in Remmert che in Costa e che al 
più presto si cercherà di dare comunicazione anche di questa altra attività, 
che al momento è prevista tra il 6 e il 10 di settembre, anche con avviso 
pubblicato nella pagina delle News. La Signora Marabotto, sempre a 



proposito della concessione di utilizzo dei locali scolastici per la realizzazione 
del Centro Estivo, si raccomanda – come sempre – di esigere e controllare 
che i locali vengano restituiti in ordine e senza danni. Il Presidente mette 
quindi la questione ai voti e il Consiglio approva all’unanimità. 
Punto 3: La Dirigente spiega l’esigenza di consentire l’uscita anticipata degli 
alunni delle Scuole d’Infanzia alle ore 13/13.30 per il giorno 30 giugno, in 
modo da permettere la pulizia e predisposizione dei locali per il successivo 
utilizzo da parte dei centri estivi. Il Presidente pone la questione ai voti e il 
Consiglio approva all’unanimità 
La Signora Zalone prende la parola chiedendo se non si possa già fissare la 
data del prossimo Consiglio e la Dirigente propone il 29 o il 30 giugno, in 
tempo per le scadenze contabili. Il Presidente propone di assestarsi sulla 
data del 29 giugno; insieme al DSGA Dott. Fiorillo si stabilisce quindi di 
convocare per quel giorno la Giunta alle ore 17.30 e il Consiglio alle ore 
18.00. 
 
Considerando che gli argomenti sono esauriti, la seduta è tolta alle ore 19.00 
 
  Il segretario                   Il Dirigente Scolastico                 Il Presidente 
 Maria Grazia PERELLO     Prof.ssa Giuseppina GIACALONE          Massimo CALABRESE 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


